

Danksagung

*Christus spricht:
„Wer an mich glaubt wird leben,
auch wenn er stirbt.“
Joh. 11, 25b*



Für die vielen Beweise der Anteilnahme,
die uns beim Heimgang meiner lieben Frau,
unserer Schwester

Christa Gebhard

in Wort und Schrift, durch die Begleitung
auf ihrem letzten Weg und auch durch Blumen
und Geldgaben erfahren durften, danken wir
von Herzen.

Besonderen Dank sagen wir:

- Frau Dr. Hering für die gute ärztliche Betreuung
und ihrem Team für die Hilfsbereitschaft
- dem Pflegedienst Spiess und Becker, besonders Frau Spiess
für die professionelle pflegerische Unterstützung
- Herrn Pastor Peterseim für die Gestaltung der Trauerfeier
und die wertvolle Auslegung des von der Verstorbenen
ausgesuchten Textes
- dem Bestatter Herrn Müllmaier für seine Hilfe
- allen, die uns schon während der Krankenzeit von Christa
mit ihren Gebeten begleitet haben

Im Namen aller Angehörigen:
Herbert Gebhard

Mühlbach, im November 2018